

Periodistas haitianos marchan contra la inseguridad



Puerto Príncipe, 16 jun (RHC) Periodistas de varios medios de comunicación realizan, este domingo, una marcha silenciosa contra la inseguridad en Haití, a propósito del reciente asesinato del comunicador Rospide Pétion.

El comunicador, quien trabajaba en radio Sans Fin, fue ultimado el pasado lunes por individuos no identificados, en la avenida de Artes Plásticas de Martissant, uno de los barrios más desfavorecidos de la capital.

Los periodistas anunciaron que la marcha es silenciosa y pacífica y precisaron que el objetivo es decir no a la inseguridad y exigir justicia en el caso del colega, así como acompañar a sus familiares y amigos.

En la última semana, mientras el país sucumbe a protestas antigubernamentales, la prensa también ha sido víctima de los manifestantes hostiles al presidente Jovenel Moise, pues dos radio-televisoras fueron atacadas y sus vehículos apedreados; un periodista fue agredido en la principal plaza pública del país y una bala alcanzó levemente a un fotógrafo durante la cobertura de las movilizaciones.

Varias personalidades, entre ellas el mandatario Jovenel Moise condenaron los hechos y reiteraron la importancia de la prensa y su función social.

Las asociaciones de periodistas, por su parte, llamaron a proteger a los trabajadores del gremio, pidieron que les permitan cumplir su función, y subrayaron en un comunicado que la prensa es para todos, en cualquier tipo de situación. (Fuente: [PL](#))



Radio Habana Cuba